

RETRAITES

DÉPART A LA RETRAITE : C'EST 60 ANS MAX

Le gouvernement nous promet la liberté de choix pour notre départ. Mais quel mensonge ! Pour ne pas partir dans la misère, il faudra travailler jusque 64 ans au moins ! Et avec une retraite misérable.

Pour nous, il faut revenir à un âge légal au maximum de 60 ans. Aucune pension ne doit être inférieure au SMIC !

La pénibilité du travail doit être reconnue. L'égalité femmes / hommes doit être établie.

Pour une meilleure répartition des richesses, Solidaires ne veut ni retraite à points, ni droits en moins

MANIFS
GRÈVES

ASSEMBLÉES
BLOCCAGES

Solidaires
l'Union syndicale

Tout savoir sur nos propositions et analyses :
retraites.solidaires.org ou flashez ce code



**LE 5 DECEMBRE
ET APRES**

**TOUTES ET TOUS
EN GREVE**

AVEC



On lâche rien !